



Arnold Vaatz

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Abgeordneter des Wahlkreises Dresden II / Meißen I  
Stellv. Vorsitzender der CDU/CSU-Bundestagsfraktion

## Vaatz: Der Freistaat Sachsen ist bekannt für seine umsichtige Investitionspolitik

Der Chip-Produzent Infineon Technologies AG will noch in diesem Jahr ein neues Entwicklungszentrum für Automobilelektronik und Künstliche Intelligenz in Dresden einrichten. In einer ersten Phase sollen 100 neue Arbeitsplätze entstehen, wie das Unternehmen am Freitag mitteilte. Langfristig sollen 250 Mitarbeiter dort arbeiten. Ziel ist es, neue Produkte in den Bereichen Automobilelektronik und Künstliche Intelligenz zu entwickeln.

„Diese Ansiedlung ist die Konsequenz einer umsichtigen Innovationspolitik im Freistaat Sachsen, die unter Ministerpräsident Kurt Biedenkopf begonnen und in den vergangenen 23 Jahren auch gegen den Widerstand anderer Interessen erfolgreich durchgesetzt wurde“, erklärte der Dresdner Bundestagsabgeordnete und Stellvertretende Fraktionsvorsitzende der CDU/CSU im Deutschen Bundestag, Arnold Vaatz MdB.

### **Kontakt Büro Berlin:**

MdB Arnold Vaatz  
Platz der Republik 1, 11011 Berlin  
Tel: (030) 227 – 74824  
Fax: (030) 227 – 76582  
E-Mail: [arnold.vaatz@bundestag.de](mailto:arnold.vaatz@bundestag.de)  
Homepage: [arnold.vaatz@bundestag.de](http://arnold.vaatz@bundestag.de)

PRESSMITTEILUNG